

émissions TV

émissions radio

créer un compte

se connecter

TV RADIO INFO SPORT MÉTÉO ARCHIVES DÉCOUVERTE SORTIR.CH BOUTIQUE AUDIO VIDÉO PROGRAMME TV [A propos de la RTS](#)

Radio



ÉCOUTE EN DIRECT

> Dernier journal

> Afficher mes playlists

Emissions Dossiers Blogs et forums Musique Photos Radio en vidéo Portail audio Programmes Services

Accueil > Radio > La 1ère > Motus et bouche cousue > **Motus et bouche cousue du 02.07.2013**

Accueil Motus et bouche cousue

Recherche des titres

C'était quel disque?

En plus

A PROPOS



L'été sur La 1ère. [RTS]

Notre vie est faite de milliers de petits et de grands secrets. Comment devient-on agent secret ? Qu'est-ce qui se dit dans un confessionnal ? Quelles passions habitent une liaison secrète ? Comment vit-on avec un secret de famille ? Quelles étaient les activités de l'armée secrète P26 en Suisse ? Quels sont vos secrets de bonheur et de séduction ? Entretiens, reportages et enquêtes lèvent chaque jour le voile sur un univers intime ou mystérieux.

Tweeter 0 0 Partager 2 + Partager

# Motus et bouche cousue

Cyril Dépraz

du lundi au vendredi de 13h00 à 14h00 du 1er au 26 juillet 2013  
rediffusion le dimanche à 17h00 et du mardi au samedi à 2h00

Juillet 2013

Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di
24	25	26	27	28	29	30
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	1	2	3	4

Mardi 2 Juillet 2013

télécharger

s'abonner au podcast

ajouter à mes playlists

Programme musical [\[Afficher\]](#)

## P26, l'armée secrète de la Suisse



Bunker de l'armée secrète P-26 près de Gstaad dans l'Oberland bernois. [Keystone]

Septembre 1990. La Suisse découvre qu'elle a, depuis un peu plus de 10 ans, une armée secrète. Son nom : P26. Effectif : 400 femmes et hommes. Sa mission : mener des opérations de guerre psychologique et de sabotage en cas d'invasion de la Suisse. Son chef : un certain Rico, en fait Efreim Catelan, 48 ans docteur en droit et colonel d'infanterie dans l'armée.

Comment une telle armée secrète a-t-elle pu émerger en Suisse ? Comment étaient recrutés leurs membres ? Quels étaient leur profil et leurs motivations ? A quel entraînement étaient-ils astreints ? Comment le secret était-il gardé entre les membres du P26 et vis-à-vis du reste de la population ?

Lorsque les premières manchettes des journaux révèlent l'existence de la P26, le scandale est énorme. Il faut dire qu'à l'époque on est en pleine affaire des fiches et près d'un million de personnes viennent de découvrir qu'elles ont fait l'objet d'une surveillance et d'un rapport de la part des polices cantonales et fédérale. Autre sujet d'inquiétude et de colère : le parlement ignore tout de l'existence de la P26, de même, qu'une partie du Conseil fédéral.

### Invités :

**Jean-Philippe Aeschlimann**, alias Guy, membre de la P26.

**Jacques-Simon Eggli**, conseiller national libéral, qui a fait partie du groupe 426, un organe consultatif secret composé de la petite dizaine de parlementaires fédéraux qui étaient au courant de l'existence de la P26.

**Martin Matter**, historien et journaliste à la Basler Zeitung aujourd'hui à la retraite. Auteur de « P-26, die Geheimarmee, die keine war », Hier + Jetzt, 2012. Traduction française en cours. « Le faux scandale de la P26 et les vrais préparatifs de la résistance », à paraître aux éditions Slatkine.

### Sur le même sujet

Le site des éditions Hier+Jetzt

Le site des éditions Slatkine